

# La chorale humoristique envisage une nouvelle saison

L'an dernier, une chorale humoristique avait démarré son activité dans le cadre de l'école de musique. Elle était dirigée par Vincent Guerrero. Pour l'instant, elle n'a pas encore repris ses répétitions mais, un groupe de volontaires est déjà prêt à repartir. « **Le but est de chanter pour se faire plaisir, pour rire. On fait un peu de mise en scène et on ajoute un peu de musique drôle** », explique Vincent. Il ajoute que pour avoir un groupe viable, il faut être au moins huit chanteurs.

Pour l'instant, ils sont six à avoir décidé de reprendre de la voix. « **Ce n'est pas tout à fait suffisant. Pour que ça fonctionne bien, il nous faudrait au moins deux ou trois personnes de plus** ». La chorale avait participé en juin dernier à l'audition de l'école de musique et sa presta-



*A l'occasion de l'audition de fin d'année de l'école de musique, la chorale humoristique avait fait profiter le public de ses talents.*

tion avait été appréciée. Les personnes intéressées pourront prendre part à la petite rencontre autour d'un verre qui aura lieu le

jeudi 4 octobre, à 20 h 30, dans les locaux de l'école de musique, à la maison des associations, rue du Belloir.